



Avanzan trámites para entrega de predio en el que se construiría sede de Unillanos en Granada

Una comisión conformada por tres concejales de Granada, la secretaria de educación del municipio y un delegado de Unillanos, fue designada para establecer el plan de trabajo y la propuesta con la que se gestionará la adquisición del terreno, donde funcionaría la sede de la institución de educación superior en la capital del Ariari.

La determinación fue tomada luego de la plenaria del Concejo Municipal de Granada, en la que los cabildantes, acompañados por el alcalde del Municipio, Jaime Alexander Guzmán Rojas; la secretaria de educación, María Elizabeth Sierra; y el director del Instituto de Educación a Distancia de Unillanos, Omar Yesid Beltrán, hablaron de la posibilidad de ampliar el terreno de 2 a 4 *ha* que sería cedido por el municipio, para la construcción de la Universidad en esa zona.

Fueron los mismos concejales quienes propusieron que para prever el crecimiento de la institución se ampliara el tamaño del terreno, en un principio considerado solamente de 2 *ha*. Hicieron énfasis también en que lo primordial para que Unillanos inicie la gestión de recursos, es que el municipio escriture el terreno lo más pronto.

Durante la reunión, además se informó sobre la disposición que tiene la Universidad de los Llanos y el Alcalde de Granada en la creación de la que sería la primera sede propia de Unillanos fuera de Villavicencio, y que permitiría que los cerca de 1400 bachilleres que se gradúan anualmente en ese municipio, tengan la opción de continuar sus estudios.

El rector de la Universidad, Óscar Domínguez González, explicó que la creación de esta sede sería un adelanto para cambiar el sistema tradicional de convenios con los municipios o través de los Ceres en que opera Unillanos, e incrementar el trabajo de proyección regional y avanzar en la política de ampliación de cobertura, propuesta en su plan de gobierno.